

CDMX SE DESBORDA

Participación histórica de 70%

La gente se formó por más de dos horas para depositar su voto en una jornada sin incidentes. Las casillas especiales resultaron insuficientes para la cantidad de gente que quiso sufragar. No se reportaron incidentes de violencia..

REPORTA IECM CIFRA HISTÓRICA

PARTICIPACIÓN LLEGA AL 70.16 POR CIENTO

AURELIO SÁNCHEZ

*El récord pasado fue en las
elecciones de 2018, con un
porcentaje de 70.07%*

El Instituto Electoral de la Ciudad de México registró una participación ciudadana del 70.16%, al corte de las 23:30 horas, durante la jornada este domingo 2 de junio, para consagrarse como el sufragio con mayor número de votantes en la capital del país. El récord pasado fue en las elecciones del 2018, con un porcentaje de 70.07%.

Desde temprana hora, miles de ciudadanos mostraron su ánimo y disposición para salir a votar, sin importar el tiempo que pudiera tardar emitir su sufragio.

Tal es el caso de Margarita Fadyad, de 85 años, quien apoyada por una andadera cumplió como millones de mexicanos al acudir a votar a una casilla que se ubicaba en la calle Club Atlas, colonia Villa Lázaro Cárdenas, en la alcaldía Tlalpan.

“Estoy cumpliendo como ciudadana, solo espero que el que quede haga un mejor papel”, comentó de manera entre cortada, pero contenta de haber ejercido su

derecho al voto.

“Es magnífico cómo está respondiendo la gente a este llamado de salir a votar, creo que todos queremos algo mejor para el país, eso es un adelanto, ya ve que no a toda la gente le gustaba votar”, mencionó entusiasmada.

Y agregó: “Eso es bueno, que se hayan dado cuenta de lo que está pasando en el país, y que salgan, habla bien de ellos. Sobre todo, hay que buscar que haya paz en todas partes”.

Carlos Gamboa, luego de cumplir como todo ciudadano, atendió al representante de LA PRENSA y dijo que solo cumplió con un deber.

“Bien, cumpliendo simplemente con nuestro deber”, comentó acompañado de su joven esposa, quién también cumplió con este acto cívico.

De cómo veían esta jornada electoral, respondió: “bien, un buen ambiente, creo que hay un gran compromiso por parte de la sociedad”.



Sobre qué futuro le depara al país, comentó: “Tenemos un país con muchas problemáticas que resolver, pero al menos yo confío por lo que yo voté”.

Y reiteró: “Por el bien de todos, espero que la que quede al frente del país y la ciudad, sea para que le vaya mejor a México”.

Por su parte, Claudia salió contenta y entusiasmada después de votar. “Me siento bien, contenta y viendo que la gente respondió al llamado de salir a votar”, señaló entre risas.

La joven mujer comentó que solo espera lo mejor para México y su gente, “creo que merecemos algo mejor que esto, por eso, hoy estoy aquí”.

SIN LÍMITES

Una abuelita en silla de ruedas también acudió a las urnas y lo hizo acompañada por su nieta durante todo el trayecto hasta la casilla que le correspondía, por lo que fue necesario que le adaptarán la urna para que pudiera ejercer su voto.

Después de revisar que si le correspondiera el número de sección, dos personas responsables de la casilla se apostaron alrededor de la mujer de la tercera edad para que pudiera votar libremente sin que nadie viera la decisión que había tomado.

Cuando finalizó dobló sus boletas y su nieta, acompañada por las representantes colocó cada boleta dentro de la urna correspondiente. **CON INFORMACIÓN DE KARLA RIVAS**

“Estoy cumpliendo como ciudadana, solo espero que el que quede haga un mejor papel”

MARGARITA FADYAD
CIUDADANA





